

HERZLICHEN DANK

für die Anteilnahme und die vielen Zeichen der Zuneigung, Wertschätzung und des Mitgefühls in Form von Worten, Blumen, Kränzen und Spenden, die ich beim schmerzlichen Abschied von meinem geliebten Ehemann

Ewald R. Weibel

Prof. Dr. med. Dr. sc (hon). em.

erfahren durfte.

Ein besonderer Dank geht an:

- Pfarrer Michael Graf für seine einfühlsame Trauerfeier;
- Dem Manuel Trio für die musikalische Begleitung mit den Goldberg-Variationen von J. S. Bach;
- Prof. Dr. Christian Leumann, Rektor der Universität Bern für seine Würdigung des langjährigen Wirkens des Verstorbenen für die Universität Bern;
- Prof. Dr. med. Daniel Scheidegger, Präsident der SAMW für seine Erinnerung an die grosse Schaffenskraft des Verstorbenen für die SAMW und andere akademische Organisationen;
- Prof. Dr. med. em. Hans Hoppeler für die Organisation der Trauerfeier und Würdigung der Forschungsarbeit des Verstorbenen aus einer persönlichen Perspektive;
- Lilo Fritsch und Barbara Grünig Hoppeler für ihre liebevolle Begleitung;
- Freunde, Bekannte und Weggefährten, die Ewald auf seiner Lebensreise begleitet haben.

Bern, im März 2019

Verena Weibel-Trachsler